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A n fra g e 

der Abg. Hinterlllayer, Huber, 1ng. Murer 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Abschlußrechnwlg des Weinwirtschaftsfonds 

Aus Gründen der Ineffizienz wurde der Weinwirtschaftsfonds per 31.8.1986· 

aufgelöst. Stattdessenwurdedie Weirunarketing-Gesellschaft gegründet. 

Im Bundesrechnungsabschluß 1987, Band 1, S. 162, erwähnt der Rechnungshof, 

daß ihm bis zur Erstellung dieses Berichtes keine Abschlußrechnungen des 

Weinwirtschaftsfonds vorgelegt wurden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister fUr Iand- und Forstwirtschaft die mchstehenrle 

A n fra g e 

1. Warwn wurde dern Rechnwlgshof bis zur Erstellung des Bundesreclmungs

abschlusses 1987 die Abschlußrechnung des bereits arn 31.8.1986 aufgelösten 

Weinwirtschaftsfonds nicht vorgelegt? 

2. Wer ist der Rechtsnachfolger des Weillwirtschaftsfollds ? 

3. Wann wird endHch dieses VersäullUlis zl\Jfg0holt und die fäl] lrJC l\bschluß

rechnung des Weinwirtschaftsfonds dem Rechnungshof vorgelegt? 
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